

La Generalitat está creando su Estado independiente en la Red

El Govern levanta desde hace dos años una Administración digital con ayuda de Estonia

España revisa a la baja el crecimiento ante el riesgo de recesión en Cataluña

Un total de 540 empresas catalanas han trasladado su sede en los 10 últimos días

DAVID ALANDETE
ÚRSULA O'KUIINGHTONS, **Madrid**
La Generalitat tiene listas las estructuras de una Administración digital que debería ser la base para una futura república catalana, según un informe elaborado a instancias de un consorcio público al que ha tenido acceso EL PAÍS. Con datos interceptados al Esta-

do, los independentistas están elaborando un censo, un listado de organizaciones públicas y privadas y un registro de la propiedad.

En este cometido, el Gobierno catalán ha buscado la ayuda y el asesoramiento de Estonia, un país líder en transformación digital.

El Gobierno reveló ayer que la previsión de crecimiento para España en 2018, hasta ahora fijada en el 2,6%, se verá levemente rebajada por la crisis catalana. En ello pesa la decisión de hasta 540 empresas radicadas en Cataluña de cambiar su sede social a otras comunidades autónomas en los pasados 10 días. PÁGINAS 18, 19, 47 Y 48

CARTA ABIERTA DE UN 'MOSSO' AL GOBIERNO

“Han elaborado listas de agentes y mandos españoles. Nos sentimos secuestrados” P26



EL VERANO CONTINÚA. Las elevadas temperaturas, que se mantendrán el fin de semana, y una masiva afluencia de bañistas a las playas constituyen la tónica dominante en el puente del Pilar. En la imagen, la playa de la Malvarrosa (Valencia), ayer. / HEINO KALIS (REUTERS) PÁGINA 30

Dos regiones de Italia, lejos del anhelo secesionista, piden más autonomía

El modesto referéndum de Lombardía y Véneto

DANIEL VERDÚ, **Cene**
Véneto y Lombardía, dos de las regiones más ricas de Italia, han convocado un referéndum no vinculante el día 22 para decidir si reclaman más autonomía financiera al Estado. Se quejan de su déficit fiscal—72.000 millones entre ambas, frente a los 8.000 de Cataluña—, pero no plantean ninguna ambición secesionista. “Aho-

ra no va de eso”, explican con pragmatismo sus promotores. En 1996, cuando la tensión con las regiones del sur era máxima, la Liga Norte proclamó la independencia de Padania y convocó un referéndum para certificarla. Votaron cinco millones de personas, el 95% a favor de la separación. Pero nadie reconoció el resultado y el asunto languideció. PÁGINA 10

ESTILO ITALIANO, CONFORT ABSOLUTO



STONEFLY

stonefly.it

MIQUEL ICETA
Primer secretario del PSC
“Apoyaré la aplicación del artículo 155 si Puigdemont contesta sí”

M. NOGUER / P. RÍOS, **Barcelona**
Miquel Iceta afirma en una entrevista en este periódico que Mariano Rajoy acertó al inquirir a Puigdemont que aclarase si ha declarado o no la independencia. Si lo hace, el primer secretario del PSC estaría de acuerdo con aplicar el artículo 155 de la Constitución. Y añade que apoya que los Mossos d'Esquadra sean intervenidos en este caso. Considera también que a los independentistas solo les queda como argumento “la actuación policial desproporcionada del 1 de octubre”. PÁGINA 20

Trump se aparta del pacto nuclear con Irán sin el apoyo de sus socios

J. MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
El presidente de EE UU, cada vez más alejado de sus socios, anunció que no certificará el pacto nuclear con Irán y que dejará que sea el Congreso quien decida su futuro, siempre que imponga nuevas limitaciones. Esto abre una nueva página incierta en Oriente Próximo. PÁGINAS 3, 4 Y 5

ADEMÁS

Amazon Studios echa a su presidente por abuso sexual

Al escándalo por los abusos sexuales del productor Harvey Weinstein se le ha sumado el del director de Amazon Studios. P31

La ultraderecha austriaca opta a entrar en el Gobierno P8



El arte y los artistas como argumento de novela